

Cuenca,
12 al 18 de marzo
de 1999
Año V Número 201
150 pta

EL CORREO

CONQUENSE



EL ALCALDE Y EL DELEGADO DE OBRAS PUBLICAS VISITARON LAS OBRAS

Ayuntamiento y Junta ejecutan la gasificación de "Las Quinientas"

Está previsto que Villa Román pueda beneficiarse pronto del mismo servicio

Las viviendas del barrio conquense de "Las Quinientas" dispondrán en los próximos días de servicio centralizado de gas, gracias al convenio de colaboración que han firmado el Ayuntamiento de Cuenca con la Consejería de Obras Públicas y del proyecto presentado por la propia Asociación de Vecinos de esta zona de la ciudad.

La Junta de Comunidades ha aportado siete millones de pesetas de los 98 millones de inversión prevista, de manera que los 91 millones de pesetas restantes los aportarán los propios beneficiarios. En el caso del Ayuntamiento, se ha encargado de la supervisión de las obras, así como de las fianzas y las licencias pertinentes para poder ejecutar el proyecto.

Aunque las obras finalizarán en un plazo de 15 días, hasta el próximo mes de junio no está previsto que el servicio sea efectivo, puesto que cada uno de los vecinos tendrán que ejecutar diversos trabajos de mejora en sus domicilios.

Pág. 6



Los candidatos a la Alcaldía reivindican mayor autonomía local

Los dos candidatos a la alcaldía de Cuenca ya confirmados, el del Partido Popular, el actual Alcalde, el del Partido Socialista, Martínez Cenzano y el concejal de Izquierda Unida, hicieron una valoración global del Gobierno local en Castilla-la Mancha, en esta última legislatura. Los tres coincidieron en reivindicar la necesidad de mayor autonomía local y mayor financiación para poder gestionar los servicios que al Ayuntamiento demandan los ciudadanos de cada una de las corporaciones.

Pág. 7

AGRICULTURA

ASAJA se muestra contrario al anteproyecto de Ley de Conservación de la Naturaleza

Pág. 17

Castilla-La Mancha cuenta con 556 cooperativas agrarias de primer grado

Pág. 19

Diputación presenta los mejores vinos de Cuenca de 1999

Pág. 20

SUMARIO

- 9 Un grupo de Tour Operadores estuvo en Cuenca con fines comerciales
- 12 El PP propone medidas para la igualdad de oportunidades
- 12 Ha tenido lugar un curso para formar mediadores sociales que ayuden a las mujeres maltratadas
- 13 Despertó gran interés en Bruselas el programa de Pactos Locales de Empleo
- 23 Hoy viernes tendrá lugar la apertura de las actividades de la UIMP en Cuenca



LA VIDA ALCAMPO

"Mi Papá es el más grande."

Del 12 al 19 de Marzo 1999.

Alcampo